VdK Wirtheim unterwegs in Rüdesheim

Schlemmen und Schiff fahren



Biebergemünd. Die Mitglieder des VdK Wirtheim berichten von ihrem Tagesausflug nach Rüdesheim: Pünktlich um 8.30 Uhr starteten wir voller Vorfreude unsere Fahrt an den Rhein mit unserem Busfahrer Friedel Hammer. Auf der Autobahn Frankfurt - Mainz ging es zunächst Richtung Bacharach, wo unser erster Halt stattfand. Dort nahmen wir das bereits sehr vielen Teilnehmern bekannte Frühstück "Tischlein Deck Dich" ein, das wie immer von Friedel Hammer organisatorisch perfekt vorbereitet war. Da auch der Geschmack nichts zu wünschen übrig ließ, genossen wir

zu früher Stunde in der Nähe des Rheins das vielfältige Essensangebot.

Anschließend fuhren wir nach St. Goar, von wo wir mit der Rheinfähre nach St. Goarshausen übersetzten. Weiter ging es zur Loreley, auf der wir zwar kein verführerisches singendes Wesen entdecken konnten, aber der wunderschöne Ausblick über den Rhein und Teile der Rheinebene entschädigten uns dafür.

Unser zuverlässiger Fahrer brachte uns danach nach Kaub, da wir dort ein Ausflugsschiff bestiegen und bei schönem Wetter eine zweistündige Schifffahrt nach Rüdesheim genießen konnten.

In Rüdesheim angekommen stand allen Teilnehmern der Nachmittag zur freien Verfügung, um Gelegenheit zu bieten, den bekannten Weinort auf eigene Faust zu entdecken. Gegen 17 Uhr traten wir die Heimreise an. die uns jedoch zunächst in die Gaststätte "Taunusstube" nach Großkrotzenburg führte, in der wir unser Abendessen einnahmen. Um 21 Uhr sind wir wieder mit vielfältigen neuen und schönen Reiseeindrücken und der Überzeugung, dass wir beim nächsten Mal wieder mitfahren, in Wirtheim eingetroffen.